



RETRO 2018 AVEC CSED

SUR LA CONTINUE D'UNE BELLE AVENTURE

L'association « *Cambrésis Sports en Direct* » va fêter prochainement ses cinq ans d'existence. Une association qui grandit étape par étape.

RETRO 2018 AVEC CSED

SUR LA CONTINUITÉ D'UNE BELLE AVENTURE

Une dizaine de bénévoles, qui dans leurs tâches respectives, apportent leur dévouement et sérieux à notre association.

Connu et reconnu par les clubs du Cambrésis et aux alentours, CSeD se lance en 2019 dans **LA PROMOTION DU SPORT/DETENTE/LOISIRS** dans notre région.

En 2018, l'**association CSeD** a couvert de nombreux événements tout au long de l'année, comme les différentes étapes du Challenge du Cambrésis, les différents championnats de basket, hand, hockey, football ou autres.



Sans oublier la **webradio CSeD**, qui une nouvelle fois connu un franc succès, notamment avec son multiplex coupe de France, ses directs de coupe de France de Football, de Basket professionnel comme à Saint-Amand Hainaut Basket ou encore avec Cambrai Volley. Sans oublier des émissions sur le challenge du Cambrésis et autres.

2019...

SUR LES ROUTES DE LA REGION...

En effet, dans quelques semaines, va naître la société CSED PRO, qui sera en charge de faire la promotion du sport, détente et loisirs sur l'ensemble de notre territoire. Surtout avec l'arrivée du car-podium Jean-Jacques Roger.

Une partie de CSeD sera en mode associatif et une autre partie en mode professionnel.

A découvrir prochainement...